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Mitgliederversammlung 2011 

Nach der umfangreichen Begrüßung durch den Präsidenten, der Vorstellung des Vorstandes und der Genehmigung des Protokolls der 
letzten Mitgliederversammlung wurde die Beschlußfähigkeit der Versammlung festgestellt. Es waren 80 Clubmitglieder persönlich 
anwesend und weitere 4 durch eine Vollmacht vertreten.  
Der Rechenschaftsbericht des Präsidenten zählte dann die Ereignisse der letzten 12 Monate auf. Als Gewinn für den Golfclub nannte 
er die neue Terrasse, an der sich der Club finanziell beteiligt hat.  

   

Die Mitgliederzahl ist leider rückläufig. Daher haben Tim Steffens, die Swing-Golfschule und der Golf-Club einige Aktionen vorbereitet, 
um zukünftig neue Mitglieder zu gewinnen. Die Zielsetzung dabei ist, "den Golfern ein Zuhause zu geben" (Zitat Friedrich Hillebrand).  

Es folgte der Bericht über die Jugendarbeit. Hierbei wurde deutlich, dass der Club eine umfangreiche und vielseitige Jugendarbeit 
betreibt. Es werden regelmäßig mindestens 50 Jugendliche von vielen freiwilligen Helfern betreut und zu den diversen Turnieren 
begleitet.  

Beim anschließenden Bericht des Spielführers wurden u.a. die Erfolge der einzelnen Mannschaften erwähnt. Weiterhin berichtete 
Siegfried über neue Regelungen beim Match Play und den Monatsbechern. Hierüber wird an anderer Stelle rechtzeitig berichtet.   

Weiterhin berichtete der Präsident von erfolgreichen Einzelgolfern. Als häufigster Teilnehmer an offiziellen Golfturnieren wurde 
Manfred Aumann mit 81 Teilnahmen ermittelt, gefolgt von Klaus Hofmann mit 74 Turnieren. Die größte Handicapverbesserung haben 
Klaus Heuer von 54 auf 31,0 und Jürgen Mehrbach von 54 auf 33,4 geschafft. 

Am 02. März 2011 fand die jährliche Mitgliederversammlung des Golf Clubs Deinster Mühle 
statt.  

Die Versammlung wurde vom Präsidenten Uwe Gülzau eröffnet und begann gleich mit einer 
Überraschung. Uwe teilte mit, dass er aus gesundlichen Gründen vom Amt des Präsidenten 
zurücktrete. Er bedankte sich bei seinen Vorstandskollegen für die gute und angenehme 
Zusammenarbeit und wünschte allen Golfern weiterhin viel Spaß bei diesem schönen Sport. 

Im Anschluß erläuterte Friedrich Hillebrand die weitere Prozedur. Gemäß der Clubsatzung 
kann ein geschäftsführender Präsident vom Vorstand bestimmt werden, der bis zur 
nächsten Mitgliederversammlung diese Aufgabe kommissarisch übernimmt. Somit hat der 
Vorstand beschlossen, dass Friedrich Hillebrand für das nächste Jahr dieses Amt 
übernimmt.  

Friedrich bedankte sich anschließend bei Uwe für seine geleistete Arbeit und seine 
großzügige Unterstützung in den vergangenen Jahren. Er wünschte ihm im Namen aller 
Mitglieder alles Gute für die Zukunft und überreichte dabei einen Blumenstrauss.   

Danach übernahm Friedrich Hillebrand die Leitung der Mitgliederversammlung. 
An dieser Stelle soll kein komplettes Protokoll der Versammlung wiedergegeben werden.  

Nach 15 Jahren erfolgreicher 
Jugendarbeit stellte Ingrid Hustedt ihr Amt zur 
Verfügung. Friedrich Hillebrand bedankte sich mit 
einem Geschenk für Ihren Einsatz und ihre 
hervorragende Aufbauarbeit für den jugendlichen 
Nachwuchs.
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Nach dem Kassenbericht erfolgte der Bericht der Kassenprüfer. Diese stellten fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde. 
Danach entlasteten die anwesenden Mitglieder den kompletten Vorstand für das vergangene Jahr.  

Bei dem dann folgenden Tagesordnungspunkt 'Neuwahlen' wurde folgendermassen abgestimmt:  

          - Bernd Schmitz wurde zum neuen Vizepräsidenten gewählt 
          - Markus Thomas wurde zum neuen Jugendwart gewählt 
          - Reiner Beckmann wurde zum neuen Schriftführer gewählt  

Als neue Kassenprüfer wurden Werner Hecker und Christa Heuer gewählt.  

Tim Steffens berichtete anschließend über diverse Aktionen und Ereignisse: 
   - der ProShop wird zukünftig in eigener Regie geführt 
   - ab Saison 2011 werden neue farbige Bag Tags verteilt 
   - der Golfplatz wurde als '4 Sterne Platz - First Class' klassifiziert 
   - zur Mitgliederwerbung wurde die Aktion 'Friends to Members' gestartet  

Zum Abschluß der Mitgliederversammlung berichtete Hannes Oltmann über die neue Organisation der Clubmannschaft, über die 
gesteckten Ziele und über die 'angespannte' finanzielle Situation der Mannschaft. Neuer Kapitän ist Christopher Rochel.  
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